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état-civiL

Garip PALA et Sevil ACEROGLU
16-03-2019

Frédéric NIVOIX et Christel BECQUEUX
20-04-2019

Hervé ERZ et Marie-Noël SCHERSCHEL
23-03-2019

Pierre BORACE et Micheline LINET
09-05-2019

Ernest HOERNER et Noëlle LAURENT
13-04-2019

Salvatore CERAVOLO et Natalina GULLONE
21-04-2019

Noces d’or :  

50 ans  

de mariage

noCes d'or, de diamant et de platine

Jean-Claude LOCATELLI et Nadine COLLARD
25-05-2019

Noces de

diamant :  

60 ans  

de mariage
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groupe rassemblement national 
pour haYange
MONSiEUr LE MAirE ET SON éQUiPE

Le soleil est là, chaud, brûlant. Les enfants se baignent ; les pa-
rents les surveillent. Les amis se retrouvent pour passer des jour-
nées à l’ombre et des nuits au frais. 
Nous sommes au travail pour agrémenter vos journées, vos va-
cances en cette belle saison. Des festivités pour tous les âges et 
tous les goûts. 
Avec la volonté de nous améliorer chaque année, de vous offrir 
un programme estival dense et augmenté de nouveautés.

La continuité caractérise aussi certains opposants à la munici-
palité.
Toujours prompts à donner des leçons de morale en oubliant 
de regarder leur passé, toujours prêts à vous cracher au visage, 
toujours à critiquer tout et n’importe quoi, toujours dans l’op-
position excessive et jamais dans la proposition sérieuse, en 
somme, toujours au ras des pâquerettes et jamais trop loin d’un 
caniveau.

Le dossier du LiDL nouvelle génération sera finalisé dans 
quelques jours.
Les Hayangeois et les Hayangeoises expriment leur satis-
faction impatiente quant au déménagement de LIDL dans des 

rassemblement republiCains pour haYange
ET POUrQUOi PAS UNE rESiDENCE SENiOr A LA PLACE DU LiDL ?

Le Maire de Hayange et sa docile majorité envisagent la construction d’une résidence « SENIOR » sur le site sportif CAVAGNOUD  
qui, à terme, était aussi destiné à un espace culturel.

Ce faisant, ils cantonnent des personnes âgées, mais autonomes, dans un espace qui ne leur offrira que de rares distractions et 
peu de facilités en matière de déplacements.  

Nous ne sommes que le 4 juin 2019 et nous pensons, en l’espèce, qu’il serait alors bien plus pertinent de songer à construire 
ladite résidence en lieu et place du LIDL, dit « nouvelle génération » prévu sur le site de la Platinerie, avec les conséquences 
négatives que ce projet implique.

Notre proposition, si elle était retenue, permettrait aux « SENIORS » qui y résideraient de bénéficier (tout autant), d’une part, 
des facilités liées aux services et aux commerces de proximité du centre-ville, et, d’autre part, d’un parc arboré allant jusqu’à 
l’orangerie. 

Donner un espace de vie plus agréable et plus pratique à nos Séniors, tout en assurant l’animation du centre-ville et en faisant du 
site CAVAGNOUD un espace sportif et culturel nous semblent bien plus pertinents qu’un nouveau LIDL.

Le Groupe Rassemblement Républicain pour Hayange : A. PELLENZ – I. IORIO – Ph. DAVID – JM MARICHY

démocratie   Expression politique

locaux flambants neufs à l’entrée du centre-ville, tant pis ces op-
posants manifestent de l’aigreur (ou de la jalousie peut-être).
Nous annonçons la construction de deux résidences seniors 
(des logements privatifs adaptés, pas des maisons de retraite), 
une au Konacker, une à Hayange-centre. Selon eux, ça ne va pas, 
pour des raisons farfelues.
Les deux résidences ne sont pas encore construites que les de-
mandes affluent en mairie pour réserver des appartements. 

La future résidence de Hayange-centre serait trop éloignée du 
centre-ville alors que nous mettons à disposition et gratuitement 
une navette municipale à la demande dans un endroit tranquille 
(entre le complexe sportif Cavagnoud et l’école maternelle La 
Marelle, en-dessous de la Cité Bellevue) et que nous négocions 
actuellement pour l’amélioration de la desserte du secteur par Ci-
téline. 
Rappelons au passage que la Cité Bellevue est accrochée à 
un versant de la vallée avec des routes escarpées et que nos 
grands-parents s’y épanouissent grâce à l’Amicale du Mas du Mi-
neur notamment. Si ça ne pose pas de problème à la Cité Belle-
vue, il n’y a aucune raison que cela en pose pour la résidence 
senior située en contrebas.

Vous l’aurez compris, si la municipalité déclare que le ciel est 
bleu en été, les opposants disent qu’il est gris.
Un problème se pose à eux, la majorité d’entre vous pense qu’il 
est bleu aussi… 

La MaJorItÉ MunIcIPaLe

grouPeS D’oPPoSItIon
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front Commun pour haYange
Chers concitoyens, le cauchemar macroniste continu,

British Steel emploi environ 420 personnes, fait vivre 450 
familles et génère plus de 1200 emplois indirects, si rien n’est 
fait rapidement, la faillite du sidérurgiste britannique (qui était 
présenté par le gouvernement comme un sauveur pour le 
site d’Ascoval) aura des répercussions catastrophiques sur la 
population Hayangeoise et sur toute la vallée de la Fensch.
En 2015, quand le géant industriel américain General Electric 
avait racheté le pôle énergie d’Alstom, il s’était engagé à créer 
1000 emplois, deux jours après les élections européennes 
(comme par hasard), GE annonce 1044 suppressions d’emploi 
en France, mais de qui se moque-t-on ? Encore une preuve s’il 
en fallait que ce gouvernement navigue à vue.
Si ce n’est l'impressionnante débâcle des Républicains, il n’y a 
pas eu de réel surprise lors de ces élections européennes. 

Avec 23,3 % des voix, la liste du Rassemblement national 
(RN, ex-FN) est arrivée en tête le 26 mai 2019.Par rapport au 
précédent scrutin européen de 2014, qui avait déjà vu le FN 
devancer les autres partis, le nombre d’électeurs RN s’est 
accru, passant de 4,7 à 5,2 millions, même si, la participation 
ayant augmenté, son pourcentage reste en deçà de celui de 
2014.
Enfin, chers concitoyens, avant de refermer cette parenthèse 
nous voulions revenir sur notre dernière expression politique et 
apporter une précision sur notre soutien aux gilets jaunes, il va 
de soi que nous condamnons toutes formes de violences de 
quelques côtés que ce soit et que nous soutenons également 
les nombreux policiers dont le comportement est irréprochable 
(oui il y en a encore) et dont nous ne parlons malheureusement 
pas suffisamment.
Merci à tous pour votre soutien. Vive la France.

Damien BOURGOIS et Marie DASILVA pour le groupe "Front 
Commun pour Hayange"

démocratie

haYange en aCtion
Les élections européennes étant terminées    REVENONS A NOS MOUTONS
HAYANGE EN ACTION n’existe que pour développer notre ville et refuser de s’installer dans une démarche politique qui n’aboutira 
qu’au fractionnement de la population en groupes idéologiques conflictuels. Nous vivons tous ensembles avec la nécessite de 
cohérence sur un projet local pour ne pas disperser nos énergies.
Personne dans notre groupe n’est encarté a gauche, au centre ou a droite.
Nous investissons nos efforts pour un développement harmonieux de notre ville en SOUTENANT ou en CONTESTANT les 
décisions qui nous sont proposées par ceux qui aujourd’hui ont été élus par les hayangeois pour 6 ans !
Même si notre cadre de vie est dépoussiéré nous avons toujours dit vouloir réorganiser l’habitat et les communications urbaines 
pour préparer l’avenir et transmettre à nos enfants un accueil signe et écologie du XXIem siècle avec le Val de Fensch. L’animation 
et la vie associative devraient également y contribuer.
En nous abstenant sur le projet d’implantation du LIDL sur le site de la Platinerie nous ne voulions pas nous investir dans un projet 
mal ficelé et pas inséré dans une vision globale de l’activité commerciale.
Une autre de nos préoccupations : Ou en est on avec BRITISH STEEL sur HAYANGE ???
NOUS VOUS SOUHAITONS  UNE BELLE SAISON ESTIVALE .

Alain LEYDER
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haYange autrement
Un choix à faire :

iDéOLOgiE OU PrAgMATiSME ?

L’idéologie partisane et les effets d’annonce doivent-ils l’emporter sur le pragmatisme dans la bonne gestion des affaires communales ?
Faut-il juste se fier aux apparences sans réflexion approfondies, sans tenir compte de l’avis des autres comme cela doit, logiquement, être le cas en bonne 
démocratie ? Les discussions nécessaires aux projets peuvent-elles faire fi du respect des autres ? 
Soucieux avant tout des intérêts de ville et de ses habitants (et non d’un unique parti politique), notre équipe est convaincue que des changements de postures 
et de mentalité doivent s’imposer pour le bien de tous et le rayonnement d’une ville qui nous est chère.
Voici 3 exemples révélateurs du climat hayangeois actuel et de ses pernicieuses conséquences.

FOUrriÈrE DE MOiNEviLLE : l’actuelle majorité a décidé de s’en séparer. Elle a juste oublié de préciser que pour s’en retirer il faut une délibération 
concordante des autres communes adhérentes ? Ce n’est pas le cas. Autrement dit, même si Hayange ne fait plus appel à ses services, la ville, malgré les dires 
du maire, continue à payer (à fonds perdus) sa quote-part, sans autre contrepartie…

réSiDENCE POUr SéNiOrS : nul ne niera son utilité sociale. Mais le choix du Fonds des Vaches est-il judicieux ? L’emplacement, loin du centre-ville où l’on 
peut bouger et conserver ses liens sociaux, n’est assurément pas judicieux à un âge ou les difficultés de déplacement se font jour.
 
MAgASiN LiDL : ce projet sur la zone de la Platinerie, loin de redynamiser le centre va le paupériser (pour ne pas dire le cannibaliser) un peu plus. D’autres 
structures de genre existent déjà et méritent d’être soutenues dans leur développement. Elles ne demandent que cela.
Plus curieux encore, comment se dire pour ‘’l’Europe des nations’’, rejeter l’étranger et favoriser une société aux capitaux allemands au détriment de l’existant ? 
Qu’en est-il aussi du dossier technique loin de faire la clarté sur les contraintes liées à ce site ; le bilan réel entre emplois gagnés et emplois perdus ?

Pour nous, Hayange doit rester une attractive zone de passage, d’échanges, de vie. Il ne sera assurément pas possible de redynamiser le centre en refusant de 
voir plus loin que le bout de son nez en se contentant d’effets racoleurs au nom de ses seules idées et le rejet des autres…
Et pourquoi pas un plan de réimplantation, avec l’appui des pouvoirs locaux, des métiers de l’artisanat qui avait fait l’attrait de la ville ?

Ce sont là les axes de réflexion auxquels nous souhaitons associer les forces vives et le potentiel hayangeois. Que cela plaise ou non, elles existent encore, 
au-dessus (et en dehors) des velléités partisanes. C’est comme cela que nous évoluerons tous ensemble, pas autrement…

Pour hayange autrement 
Isabelle weber pascal hauck claude helf lucien hottier et aurelie takacs

La municipalité remercie tous les bénévoles et salariés ayant permis le bon déroulement  
des élections européennes le 26 mai dernier.

iNFo

Cet espace permet à chaque groupe politique de s’exprimer.

Les textes sont envoyés au service de la communication et publiés tels quels.

Le directeur de la publication et le service de la communication n’ont aucune 
responsabilité quant au contenu diffusé et au respect des règles orthographiques.



Hayange participe au  concours   
des villes et villages fleuris  

en 2019


